

Protokoll der **AStA-**
Sitzung vom 23.06.2015

Anwesende Mitglieder: Antidiskriminierung, Finanzen, Gegen Faschismus, internationale Studierende, Politische Bildung, Presse, Regenbogen, Tierrechte, 4x Vorstand, 1x Studierendenratspräsidium (beratend)

Mit 12 Mitgliedern beschlussfähig; Protokoll schreibt Vorstand.

Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf

1) Berichte

TOP 2: Raumanträge

1) TECHO Deutschland

TOP 3: Finanzanträge

1) LAK/Vorstand

2) Werbemöglichkeiten

3) Sitzungsverpflegung

4) Risograph

TOP 4: Planungen und Diskussionen

1) Bestätigung Wahlhelfer*innen

2) Rechnungsabschluss der MH prüfen

3) Alter Risograph

TOP 5: Sonstiges

TOP 0: Formalia

Protokoll vom 16.06. wird nachgereicht und dann nächste Woche zur Genehmigung gestellt.

TOP 1: Rundlauf

1) Berichte

a) Antidiskriminierung

- Am Donnerstag findet unsere Veranstaltung mit Las Migras statt (18ct, Alte Uni HS1). Bewerbung läuft.
- Für den zweiten Vortrag, den wir in Zusammenarbeit mit der Realitätenwerkstatt planen, entwerfen wir gerade Plakate.
- Außerdem gab es letzten Freitag ein Interview auf rdl zu Altersschätzungen bei UmF.

b) Außen

Nicht besetzt.

c) Datenschutz

Nicht anwesend.

d) Erasmus und ausländische Studierende

Nicht besetzt.

e) Finanzen

- Das offizielle Schreiben zur Genehmigung des Wirtschaftsplans ist auf versand, d.h. der Plan wird bald in einer amtlichen Bekanntmachung veröffentlicht werden.
- Auto ist Mitte Juli eine Woche in der Werkstatt um den Hagelschaden reparieren zu lassen.
- Es wurde wegen der Anfrage zur Versicherungen nachgehakt, uns wurde zugesichert, dass es bei einem Treffen am 24.07. von Rektorat und MWK angesprochen wird und wir danach mit einer Antwort rechnen können.
- Es wurden Angebote für den Riso eingeholt, siehe Finanzantrag Riso.

f) Gegen Faschismus

- beraten uns gerade, ob wir uns kommendes Semester wieder für das Referat bewerben
- wenn ja, dann sind für das Semester folgende Veranstaltungen geplant:
 - Autonomes Seminar zur Einführung in die Kritik des Antisemitismus
 - Filmvorführung Powstanie Warszawskie (Oktober/November)
 - diverse Vorträge

g) Gender

Nicht anwesend.

h) Hochschulpolitik (HoPo)

Nicht besetzt.

i) Internationale Studierende

- Anfrage an IO zu nächsten Welcome Days, Programm, wann und wie können wir teilnehmen und über Studierenden Vertretung informieren
- Anfrage an Frau Knoblich zu Tag der Vielfalt, noch keine Rückmeldung
- Wollen uns mit Uni für Alle absprechen und Antrag für Unistelle für Flüchtlinge von Doktorin Besters-Dilger angucken/auswerten/Rückmeldung geben
- Am 25.6. ReiseAbend im KGI 18:00
- Vertreter haben sich beworben für Referat, hoffentlich bald im Stura
- Planen Programm für nächstes Semester

j) Kultur

Nicht anwesend.

k) Lehramt

Nicht anwesend.

l) Kommunikation und Wissenssicherung

Nicht anwesend.

m) Politische Bildung

- am 17./ 18.06. hatten wir unsere Infoaktion zur Hochschulpolitik/ Studienvertretung
- Infotisch war nicht so gut besucht, aber das persönliche Gespräch mit den Studierenden war positiv
- Morgen findet unsere Infoveranstaltung zu Tomas um 19:30h im HS 3044 statt
- andere Veranstaltungen und wunderschöne Flyer folgen

n) Presse

- Redaktionsschluss 3.7.
- Schwerpunktthema: Demokratie und Widerstand
- Soli-Erklärung vom EH-ASStA
- Kooperation mit aka geplant
- Morgen keine Redaktionssitzung

o) Regenbogen

- Haben uns mit dem Gender-Referat getroffen um das Intersex Vorgehen abzuklären
- Schreiben immer noch die PM zur "Ehe für Alle"
- Es gab ein Treffen mit der JVA wegen dem Homosexuellen Insassen (-> Hungerstreik)
- Menschen von uns waren dabei
- Pink Party am Samstag! Maskenball!
- Planen das Semesterprogramm... Nächste Woche mehr
- 14.7. Vortrag Homophobe Bewegungen in Baden-Württemberg

p) Studieren mit familiären Verpflichtungen (SfV)

Nicht anwesend.

q) Studieren ohne Hürden (SoH)

Nicht anwesend.

r) Umwelt

Nicht anwesend.

s) Tierrechte

- Mensa hat geantwortet. Wir machen jetzt einen Termin aus. Wahrscheinlich in der Woche vom 27-31.07.
- Zirkus-Antrag wurde angenommen. In den nächsten Monaten soll es weiter gehen mit dem Thema Zirkus

t) Vorstand

- DAAD-Geburtstag und Vortreffen der Studentischen Mitglieder zur Mitgliederversammlung
 - Mitgliederversammlung findet heute statt, Haenk führt dort unsere Stimme
 - letzte Woche war das Vortreffen der Studentischen Mitglieder, dort haben wir unsere Kandidat*innen nominiert.

- unter anderen wurde auch Andreas Hanka wieder zum Vorstand nominiert
- der Festakt zum 90. Geburtstag des DAAD war relativ unspektakulär, der Empfang danach wurde von Haenk offensiv für Vernetzungsarbeit politischer Art genutzt
- Hausversammlung
 - Freistuz, Philosophie und Anglistik war da, haben etwas geplauscht und über Brandschutz und Sicherheitsbegehung informiert, gibt derzeit keine Bedürfnisse seitens der Hausnutzer*innen.
- Unterlassungsantrag bzgl. Senatswahl
- Wahlkampfstart
- LAK am Wochenende
 - Dosenbiervorstand sucht leute die mitkommen! Samstag Arbeitstreffen, Sonntag Sitzung.
 - Themen (ausführliches siehe E-mail):
 - Attest und Anwesenheitspflicht , Hochschul-IT (HisInOne! :P) , Studiengebühren für Internationale Studis , Studentisches Engagement , Politisches Mandat der LAK (will sie es nutzen?) , Gründung Förderverein
- Senat morgen: öffentlicher Teil (Beginn um 12:00 Uhr, Senatssaal im Rektoratsgebäude): Jahresbericht der Gleichstellungsbeauftragte

u) Studierendenratspräsidium

TOP 2: Raumanträge

1) TECHO Deutschland

Gruppe: TECHO Deutschland

Raum: zusätzliche Nutzung des Innenhofs

Termin: 27.06. abends

Veranstaltung: Tagung der Komitees Freiburg, Heidelberg und Tübingen

Erklärung: Die Gruppe hat für das Wochenende schon den Konf1 gebucht, wollen aber abends noch im Innenhof. TECHO ist eine Nichtregierungsorganisation aus jungen, motivierten Freiwilligen, die Armut in Lateinamerika bekämpft und sich gemeinsam mit den in Armut lebenden Familien für soziale Gerechtigkeit einsetzt. Das gemeinsame Ziel besteht darin, extreme Armut und soziale Ungleichheit zu bekämpfen und eine gerechte Gesellschaft mit Chancengleichheit aufzubauen.

Fragen/ Diskussion

Wir sind nicht beschlussfähig. Müssen ab 22 Uhr die Nachtruhe einhalten. Es darf nicht gegrillt werden. Müll sollte weggeräumt werden.

Abstimmungen	j	n	e	Ergebnis
				Wird an den RAS (Raum-Ausschuss) übergeben. (Da zu diesem Zeitpunkt der Sitzung noch nicht beschlussfähig)

TOP 3: Finanzanträge

1) LAK/Vorstand

Gruppe: LAK/Vorstand

Betrag: 86 Euro

Zweck: Fahrt zur LAK in Ludwigsburg am 27.06., 28.06.

Erklärung: Können noch bis zu 4 Leute mehr mit, dann wäre es der maximale Betrag, ansonsten etwas billiger. Themen können oben nachgelesen werden.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	10	0	0	Angenommen.

2) Werbemöglichkeiten

Gruppe: Vorstand

Betrag: 100 Euro

Zweck: Werbemöglichkeiten schaffen

Erklärung: Geht um Broschürenhalter, um Flyer sichtbarer und besser irgendwo hinzumachen. Maximal 100€.

Neuer Berta*-Kasten wäre auch gut.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	10	0	1	Angenommen.

3) Sitzungsverpflegung

Gruppe: AStA /Vorstand

Betrag: 15,50 Euro

Zweck: Sitzungsverpflegung AK BVS-Klage (Klage gegen die VS wegen angeblicher Unterstützung von BVS)

Erklärung: Verpflegung für Sonntag-Abend, da Sitzung 6 Stunden lang ging. War zu wenig Pizza.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	9	0	2	Angenommen.

4) Risograph

Gruppe: AStA /Finanz-Referat

Betrag: 1547 Euro

Zweck: Risograph

Erklärung: Angebot für einen neueren Risograph, aber nicht ganz neu, sondern gebraucht. 400.000 Kopien bisher. Schaffen ca. 1-2 Millionen Kopien. Lieferkosten sind 120€, ist sehr schwer und schwer selbst abzuholen, ist aber möglich. Was passiert mit dem alten? -> Extra Planungstop. Momentane Rücklagen für Riso sind ca. 1200€, Rest aus Ausstattungstopf. Betriebskosten wären ungefähr gleich, wie bei dem alten. Alter könnte noch 50.000-100.000 Kopien drucken. Neues Gerät ist stressfreier. Wo soll der neue Risograph hin? Vielleicht ins Archiv? Ist genauso groß wie der alte und würde dahin passen, wo der momentane steht.

Fragen/ Diskussion

Abstimmungen	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>Ergebnis</i>
	12	0	0	Angenommen.

TOP 4: Planungen und Diskussionen

1) Bestätigung Wahlhelfer*innen

Müssen vom AStA bestätigt werden und sind mehr als letzte Woche. Kann die Bestätigung auch nachträglich gegeben werden? Die Arbeit wäre dann schon geleistet, also problematisch.

Außerordentliche Sitzung wird wahrscheinlich auch nichts mehr bis dann.

Ohne Beschlussfähigkeit geht auch hier nichts. Vielleicht an Stura weitergeben? Haben alle kein imperatives Mandat.

Go-Antrag: Lange Raucher*innen-Pause (15 Minuten) - Keine Gegenrede.

Es gibt jetzt genug Wahlhelfende. 56 Menschen helfen. Liste geht während nächstem Top rum und wird danach abgestimmt.

Abstimmung: 12/0/0 → angenommen.

2) Rechnungsabschluss der MH prüfen

Musikhochschule würde gerne, dass unsere Haushaltsbeauftragte ihren Wirtschaftsplan überprüft. Würden den Lohn für die Zeit übernehmen. Kapazität der Person wären da.

Abstimmung: 12/0/0 → angenommen.

3) Alter Risograph

Was passiert damit?

- Vorschlag: Sollte für 80 Cent verkauft/verschenkt werden. KTS bzw. KuCa könnten gefragt werden. Noch vorhandenes Material könnte mit verkauft/verschenkt werden.
- Ausschreibung wäre besser als direkt Leute anzufragen.
- Selbstabholung.
- Veröffentlichen über Verteiler/Berta*/Homepage/Twitter/Facebook/etc.?
- Gibt noch einen zweiten kaputten, der auch weg könnte.
- Der neue kommt relativ schnell, deshalb kann der alte auch schnell weg. Frist in Berta*, die am 10. rauskommt, 2 Wochen, also bis 24.07.
- Wer möchte es auf die Homepage stellen? Vorstand will nicht, tuts aber trotzdem.

Abstimmung, ob das so gemacht wird: 12/0/0 → angenommen.

TOP 5: Sonstiges

- Morgen gibt es Kaffee um 15 Uhr mit Vorstand, für Leute die nächstes Jahr Vorstand machen können. Strandcafe zwischen 15 und 17 Uhr.
- berta* möchte Leser*innen-Briefe!

EINGEGANGEN

22. Juni 2015

Finanzantrag

Öffentlicher Teil

Dieser Teil des Antrags wird in den Protokollen der Studierendenvertretung auf z.B. der Homepage veröffentlicht.



Titel der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

LAK

Datum der Veranstaltung/
Fälligkeit der Mittel

Veranstalter*in / Veranstaltende Organisation

LAK

27. & 28.6.15

Beschreibung der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Wesentliche Angaben wie Inhalt, Ziel des Projekts, beteiligte Gruppen.

Landesastenkonzferenz in Ludwigsburg

Finanzplan

In dem Plan sollen Ausgaben detailliert in die Punkte Druck-, Fahrt-, Miet-, Verpflegungskosten, Honorare etc. aufgeschlüsselt werden.

Aus dem Plan sollen die insgesamt anfallenden Kosten und der hier beantragte Teil hervorgehen sowie eine Auflistung, wie der Rest finanziert wird (andere Organisationen, Einnahmen etc.).

max. 5 Leute mit Bar-Wä-Ticket, Samstag hin,
Sonntag zurück.
↳ Maximal 86 €

Beim ~~StuRa~~/ASTA beantragte Summe

86 €

Datum der Antragsstellung

22.6.15

22. Juni 2015

Finanzantrag**Öffentlicher Teil**

Dieser Teil des Antrags wird in den Protokollen der Studierendenvertretung auf z.B. der Homepage veröffentlicht.

**Titel der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache**

Werbemöglichkeiten schaffen

Datum der Veranstaltung/
Fälligkeit der Mittel

Veranstalter*in / Veranstaltende Organisation

Vorstand

22.6.15

Beschreibung der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Wesentliche Angaben wie Inhalt, Ziel des Projekts, beteiligte Gruppen.

Halter für Flyer und Broschüren bestellen, welche im Eingangsbereich über den Müllern hinkommen sollen.

Finanzplan

In dem Plan sollen Ausgaben detailliert in die Punkte Druck-, Fahrt-, Miet-, Verpflegungskosten, Honorare etc. aufgeschlüsselt werden.

Aus dem Plan sollen die insgesamt anfallenden Kosten und der hier beantragte Teil hervorgehen sowie eine Auflistung, wie der Rest finanziert wird (andere Organisationen, Einnahmen etc.).

~ 100 € notwendig, Modelwahl wird in Absprache mit Selkei getroffen.
Ein Halter ist ~ 10 €, je nach Größe/Modell

Beim StuRa/ASTA beantragte Summe

100 €

Datum der Antragsstellung

22.6.15

Finanzantrag

Öffentlicher Teil

Dieser Teil des Antrags wird in den Protokollen der Studierendenvertretung auf z.B. der Homepage veröffentlicht.



Titel der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Sitzung des AK bvs-Unterstützungsklage

Datum der Veranstaltung/ Fälligkeit der Mittel

Veranstalter*in / Veranstaltende Organisation

AStA

21.06.2015

Beschreibung der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Wesentliche Angaben wie Inhalt, Ziel des Projekts, beteiligte Gruppen.

Verpflegung des AK-Treffens bezüglich der bvs-Unterstützungsklage zur Formulierung der Stellungnahme zur Klage gegen die Studierendenschaft in Bezug auf bvs-Unterstützung.

Finanzplan

In dem Plan sollen Ausgaben detailliert in die Punkte Druck-, Fahrt-, Miet-, Verpflegungskosten, Honorare etc. aufgeschlüsselt werden.

Aus dem Plan sollen die insgesamt anfallenden Kosten und der hier beantragte Teil hervorgehen sowie eine Auflistung, wie der Rest finanziert wird (andere Organisationen, Einnahmen etc.).

1 Party-Pizza
15,50€

Beim StuRa/AStA beantragte Summe

15,50

Datum der Antragsstellung

22.06.2015

Finanzantrag

Öffentlicher Teil

Dieser Teil des Antrags wird in den Protokollen der Studierendenvertretung auf z.B. der Homepage veröffentlicht.



Titel der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Datum der Veranstaltung/
Fälligkeit der Mittel

Veranstalter*in / Veranstaltende Organisation

Beschreibung der Veranstaltung, Aktion bzw. Sache

Wesentliche Angaben wie Inhalt, Ziel des Projekts, beteiligte Gruppen.

Finanzplan

In dem Plan sollen Ausgaben detailliert in die Punkte Druck-, Fahrt-, Miet-, Verpflegungskosten, Honorare etc. aufgeschlüsselt werden.

Aus dem Plan sollen die insgesamt anfallenden Kosten und der hier beantragte Teil hervorgehen sowie eine Auflistung, wie der Rest finanziert wird (andere Organisationen, Einnahmen etc.).

Beim StuRa/AStA beantragte Summe

Datum der Antragsstellung